

## Radio de la Armada

● En el resumen del archivo de El Llanquihue de fecha 21 de noviembre de 2021, figura lo “que ocurrió hace 80 años” (21 de noviembre de 1941) y que se refiere a que “la radio de la Ar-

mada, que hoy opera en Frutillar, se traslada a Puerto Montt”. Hace bastante tiempo que andaba en la búsqueda de la fecha que señala el diario, pues desde niño, como me crié en Frutillar Alto, conocí los avatares de la radio de la Armada, que funcionaba a dos kilómetros, camino hacia Casma, con un buen contingente de marinos.

De ello quedan dos recuerdos: un edificio de cemento ubicado en el interior de un recinto maderero, cuya superficie era ocupada por las instalaciones de la Armada, como casa de máquinas, plan habitacional de los funcionarios, sector que hoy se conoce como La Radio, que es un segundo recuerdo.

*Archibaldo Toloza Paredes*